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星报讯（高峰） 体彩超级大乐透第

12149期开奖，本期大乐透北京彩民不负

众望，完美中出一注追加投注800万和2注

追加投注133400元。12月21日，这位幸

运的彩民降临北京体彩中心，用他9元票

兑取800万元大奖。

来北京体彩中心兑奖的是一位张先生

(化姓)和他的两个孩子，这个幸福之家其实

生活并不宽裕：父母下岗、儿子女儿也全部

没有工作。之所以说他们幸福，是因为他

们都有一颗乐观平和的心，积极向上，从不

怨天尤人。

兑奖的时候，张先生自言是资深的老

彩民了，购买体育彩票至今已有十几个年

头。“我可是体彩超级大乐透、七星彩的铁

杆粉丝，差不多期期不落。一般投注金额

在几元到一百元之间。”他笑着说。当问到

为什么会如此喜欢买彩票时，张先生表示，

一方面自己现在家庭缺钱，希望中奖；另一

方面，体育彩票是国家公益事业，要把买彩

票当做回报社会，这样想的话买彩票就有

了坚持的精神，买彩票也贵在坚持。一般

当天什么彩票开奖他就买什么彩票，这个

习惯坚持了十几年，就是这种坚持终于等

来了800万元大奖。

张先生的这张中奖票是一张9元的追

加复式票，谈起当时的购票经过和投注技

巧，张先生娓娓道来：“那天我按习惯去昌平

西环路体彩投注站，买了一注大乐透复式

票。当时也没有想到能中个大奖，就是想买

彩票。”说到投注技巧，张先生坦然地告诉体

彩工作人员，自己投注技巧非常简单，每次

23号是前区必选号码，然后前区选一个连

号，其他的全靠运气。就这样简单的组合选

号方式为张先生赢得了好运，赢得了一注一

等奖和两注二等奖，总奖金800余万元。

办理完兑奖手续，对于中奖的感想以

及奖金的使用去向，张先生显得很平静，他

表示自己是一名下岗工人，平时打打散工，

并且全家都没有工作，弱势群体的生活艰

难程度他也深有体会，因此他会考虑为社

会公益事业做点贡献，不过目前还没有具

体的筹划。此外还有一点也是肯定的，那

就是继续过平静的生活，继续像以前那样

购买体育彩票。

星报讯 (彭博 冯镇雄) 自广东体彩开

展“中体彩顶呱刮，加送变速自行车”活动

以来，深受肇庆彩民的青睐，肇庆体彩“顶

呱刮”销售量节节上升。截至12月17日，

肇庆体彩已送出30多辆变速自行车。而

其中一位女彩民不仅赢取一辆变速自行

车，还喜中“宝石之王”的最高奖150万元。

自从今年5月肇庆中出首个即开型

“金银生辉”100万元大奖之后，这是第二

个百万元即开型彩票大奖，一个已经退休

的家庭主妇在买菜的途中，喜中体彩即开

型彩票“宝石之王”150万元。

据中奖者王女士介绍，她是一名已经

退休的家庭主妇，平时很少买彩票。12月

16日是周日，本想一大早去市场买菜，因

途中经过位于蓓蕾路的体彩08183网点，

从销售点门前张贴的海报上看到“中体彩

顶呱刮，加送变速自行车”活动，中奖千元

以上还可以送单车一辆吸引了她。她就

花了30元钱买了一张体彩顶呱刮“宝石

之王”，当她刮开彩票时，发现有5组数字

与中奖数字相同，仔细刮开下面的中奖金

额，竟然每个都是 30 万元的奖金，共计

150万元。

如此丰厚的大奖令她一时不敢相信。

王女士说：“本想中辆单车方便平时买菜，

没想到不但收获了一辆单车，还收获了

150万大奖。”于是她顾不上买菜了，马上

掉头回家。12月17日一大早，她就和家人

喜滋滋地到肇庆体彩中心领取了大奖和单

车。“平时没有买过彩票，想不到一买就中，

今年过年可是一个大肥年了，日后我还会

继续支持体育彩票。”

天长彩民果断倍投
收获奖金万元

星报讯（魏政娇） 自“11选5”上市以

来，这种好玩易中的高频小盘玩法，很快就

被天长市广大彩民朋友所熟知和喜爱，销

售持续火爆，中奖喜讯更是不断。12月19

日，位于天长市东门车站门口的22290体

彩网点传来喜讯，该网点一彩民单期中得

“11选5”10900元奖金。

据该网点销售员介绍，中奖者李先生

是 22290 网点的老朋友了，也是一位长

期以来坚持购买体彩的老彩民。在“11

选 5”上市后，李先生可谓是对这一玩法

情有独钟，每天下班以后都会去网点玩

上一会。12月 19日中午下班以后，李先

生和往常一样来到网点，根据近期中奖

号码的走势研究了一番，随后选出7个特

别有感觉的号码进行了投注。因为李先

生对这组任七号码感觉很好，所以果断

进行了 200倍的投注。随后李先生又从

这组号码中选出 3个号码进行了 300 倍

的任三投注。凭着李先生的果断与自

信，任选7中得奖金5200元，任选3中得

奖金5700元，当期共中得10900元奖金。

为进一步加强对安徽体育事业、全民健身宣传力度，作为战略合作伙伴，安徽省体育局与市场星报联合打造的

《安徽体育》专刊，12月25日正式出刊。专刊一经面世，立即引起了很多关注。《安徽体育》的出炉，有什么积极意

义？未来的发展，需要怎么定位？昨日，记者分别采访了体育圈内有关人士。

省女子散打队总教练时洪涛最近有点

忙，一是要带领运动队进行关键的冬训，另

一个是筹备安徽女子散打队10周年庆典。

不过，百忙之中，他还是不忘抽空看看《安徽

体育》专刊。记者预约采访，打电话给他时，

他说，“我已经看到过了，感谢市场星报，为

我们安徽体育人，打造了这么好的一个宣传

平台。”

作为一名教练员，时洪涛认为，“正面的

体育宣传，对于运动员而言，能起到鼓舞士

气、增强信心的作用。在竞技场上，人们往往

关注的是赛场上的胜利者，其实，每一个运动

员成功的背后，都有许多辛勤的汗水和无法

诉说的艰辛，当然更有许许多多幕后英雄的

默默奉献，比如，后勤保障人员、医务人员、

陪练等等。所以，这些运动员背后的故事，需

要更多的宣传。”

最后，时洪涛借用省体育局巡视员高维

岭常说的那句话，吩咐记者一定要写上去，那

就是：“体育需要宣传，长青的体育更需要火

红的宣传。” 记者 江锐 文/图

听闻本报与省体育局合作，打造《安徽

体育》专刊，安徽师范大学传媒学院副院长

沈正赋非常高兴。“这是一次很好的尝试。

一直以来，媒体都是重视竞技体育宣传，而

对民生体育、大众体育有所忽视，现在《安

徽体育》的诞生，将改变这一状况，实现‘两

条腿走路’。通过媒体的宣传、组织、动员、

检查、监督等作用，可以将社会体育、民生

体育真正地推广开来。”沈正赋说。

“‘每天锻炼一小时，健康快乐一辈

子’，这不是一句简单的口号。国家提出全

面建设小康社会，提高群众幸福指数，指的

当然不是简简单单的物质生活，健康、长寿

是其中非常重要的组成部分，不锻炼，哪来

的健康和长寿？”沈正赋兴致勃勃地说，“事

实上，现在物质生活越来越好，很多人却忽

略了锻炼，身体反而变差了。我一直觉得，

全民健身、群众体育的推广还不够，老百姓

的思想也没能统一。谁来做这个事最好？

光靠政府部门肯定是不够的。如今，星报与

省体育局联手，可谓填补了空白。相信随着

《安徽体育》的诞生，会有更多人加入健身大

军。” 记者 张华玮

“对于市场星报《安徽体育》的出刊，作

为一个老体育人，感到非常的高兴。”合肥

市体育局局长李殊向记者坦言，“体育的发

展，离不开宣传。尤其是作为一家都市报，

从亲民、便民、利民的角度，通过自己的视

野和关注点，凝聚到体育行业，应该说，这

种形式非常可取。”

媒体的宣传，对于体育运动的发展功

不可没。李殊表示，“通过积极有效的宣

传，使体育是民生的理念深入人心，逐步在

全社会形成一种共识、一种追求，同时也为

体育宣传工作开辟了新天地，提升了新境

界。一次成功的体育活动，往往也是人民

享受欢乐、扩大交流的节日，既能丰富体育

自身内涵，还能推动城市、地区经济、社会、

文化的发展。由于体育运动关系到老百姓

的身心健康，无论是在场上参与，还是场下

观看，都需要沟通、互动和了解。”

对于《安徽体育》今后的定位，李殊也

给出了自己的建议，“不要办成纯粹的机关

报，要办成老百姓喜欢看的报纸。在内容

方面，要更贴近老百姓，多关注一些老百姓

参与体育运动的故事。从全面提升市民生

活质量、生活品质、幸福指数的角度出发，

加强舆论引导和协调，着力报道政府发展

公益性体育事业的新举措，为体育大环境

建设作出贡献。” 记者 江锐 文/图

京城下岗工9元博中大乐透800万

为中自行车买彩
家庭主妇幸运揽得150万
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